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FECHA: Septiembre 10 de 2010 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Salió disparado en volcadura”  

Criterio “Violento desalojo de plantón antorchista”  

 “SEP se desmarca de la faltas de maestros”  

 “Olvera no estoy amarrado”  

 
“No llego”  

 “Acaba emergencia”  

 
“Sobresale Hidalgo avanza en materia de competitividad”   

El Independiente “Hidalguenses, por debajo de la media en español y mate”  

La Crónica “Respaldan priistas candidatura de unidad para Omar Fayad”  

 
“Pega inseguridad a competitividad”  

 
“Calderón cuestiona el desempeño de jueces”  

 

“Torturan a jefe de seguridad”  

 

I N S T I T U C I O N A L  

“No se genero información” 

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Isidro Pedraza quiere Pachuca, se destapa: El legislador federal alzó la mano para llegar a la candidatura de 
la izquierda en la entidad. Confirmando su interés de participar como candidato de una posible alianza opositora con el 

PAN, PT y Convergencia para las elecciones municipales en Pachuca, Isidro Pedraza Chávez, ex diputado federal del PRD, 

aseguró que la estructura política del PRI estatal se encuentra frágil para enfrentar las próximas elecciones de 
ayuntamientos. Lo anterior, pues los resultados que arrojó la coalición opositora en las pasadas elecciones para gobernador 

dejaron “molestias al interior del PRI y por ello no va a haber un partido sólido para enfrentar ayuntamientos en las 
próximas elecciones”, dijo. Por ello es muy seguro que si se conforma una alianza de izquierda-derecha en Pachuca “es 

seguro que ganaremos”, dijo. Ante el cuestionamiento de sus posibles pretensiones como candidato en Pachuca, Pedraza 

Chávez declaró que “efectivamente que me han ido señalando como un posible precandidato del PRD; creo que si las 
condiciones políticas en Pachuca y el estado se dieran para un acuerdo, cualquier persona pudiera encabezar la 

candidatura, esto garantizaría la victoria absoluta”, manifestó. Expuso que un candidato idóneo será aquel que presente 
buenas propuestas para crear escenarios políticos con los otros partidos y que le dé a la sociedad una perspectiva de un 

cambio administrativo, en prácticas políticas y rendición de cuentas a la sociedad. Lo anterior, refirió, “no es sencillo de 

procesar al interior del PAN y del PRD, porque hay aspirantes con diferentes pretensiones. Hay quien aspira a ser sólo 
candidato y hay quien aspira a ser gobernante sin importar el resultado de la gestión”, expresó el diputado perredista. 
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(Antonio Alcaraz, página 09) 

 

Reloj-Líder de la UFIC pide se analicen posibles alianzas opositoras-Verónica Ángeles, página 03) 
Independiente-Dirigente de la UFIC quiere encabezar la alianza entre PAN y PRD por alcaldía, Víctor Valera, 

página 23) 

Criterio-Panal urge una reforma a la ley electoral: Urge una reforma electoral en Hidalgo, que permita subsanar 
algunas de las deficiencias que prevalecen en la ley, además de entrar en la discusión de los periodos de los alcaldes y 

escuchar propuestas que se vayan consolidando en un periodo de análisis, planteó Fernando Flores Pérez, dirigente estatal 
de Nueva Alianza. Dijo que se deberá considerar que las fallas procedimentales que existan en cuanto a competencias y 

demás, sean subsanadas, pero lo más importante, plantear una visión muy abierta de los periodos de los presidentes 
municipales. Consideró que tres años son pocos para cumplir con las expectativas no sólo de los funcionarios, sino de la 

misma sociedad, razón por la cual se deberá discutir y escuchar propuestas. Tal vez, dijo los seis años sean demasiados 

para quienes sufren una mala administración. (Jorge Avila, página 09) 

Criterio-Lujambio no se marea por la Presidencia: El secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, aseguró en 

Pachuca que no está mareado por las menciones  que lo proyectan como el candidato presidencial para 2012. “No, no 

estoy mareado, o ustedes me ven mareado”, reviró tras ser cuestionado por sus aspiraciones presidenciales durante una 
conferencia de prensa sobre los logros del Informe de Gobierno del Presidente Felipe Calderón. (Agencia Reforma, página 

09) 

Milenio-El PRD busca afiliar a 35 mil hidalguenses: El líder perredista, Pedro Porras Pérez, informó que hasta el día 

30 de agosto de este año existe un acumulado de 10 mil afiliados en Hidalgo. “Hasta el momento hemos rebasado la 

expectativa, ya que para el mes de mayo de 2011 la meta es de 35 mil afiliados”, puntualizó. En el marco de los trabajos 
de afiliación y refrendo que está llevando a cabo el Partido de la Revolución Democrática en el estado de Hidalgo, el 

presidente estatal de éste instituto políticó informo que está realizando un recorrido por diferentes municipios con la 
finalidad de dar seguimiento y fortalecer dichas tareas. En un comunicado de prensa, el dirigente del sol azteca indicó que 

continúa de gira por los municipios de Tula, Tepeji del Río y Chilcuautla, donde convocó a la unidad y a “redoblar esfuerzos 

en la constitución del nuevo padrón del PRD, y exhortó a los perredistas a construir alianzas con los diferentes sectores 
sociales, así como con otras fuerzas políticas de cara a la renovación de ayuntamientos el próximo año”. En su mensaje, 

Porras Pérez recalcó que “la sociedad requiere de gobiernos democráticos y comprometidos socialmente”, por tal motivo 
dijo que está la obligación de construir un escenario ideal para contender en las siguientes elecciones municipales. Este fin 

de semana en la ciudad de México, el Partido de la Revolcuión Democrática tendrá sesión de Consejo Nacional, donde entre 
otras cosas discutirá y resolverá sobre la estrategia electoral de 2011, además del tema de las alianzas electorales con los 

partidos PAN y Convergencia. (Misael Zavala, página 11) 

Milenio-PT culpa al gobierno de la inseguridad: “La inseguridad en Hidalgo es un problema que ha crecido 
exponencialmente y que afecta a prácticamente a toda la población del país. La respuesta de la autoridad ha sido ineficaz e 

ineficiente”, señaló el coordinador político estatal del Partido del Trabajo (PT), Arturo Aparicio Barrios. El petista refirió que 

entre las principales razones por las que aumenta la inseguridad y la delincuencia organizada es la crisis económica y 
política que padece la entidad, aunado a la corrupción que impera en todos los niveles de gobierno. “La imposibilidad del 

estado para resolver estas cuestiones en el corto plazo nos han ubicado en una perspectiva donde los delitos, 
lamentablemente mantendrán su alto nivel de incidencia”, explicó. Aparicio Barrios dijo estar convencido en la necesidad de 

revisar a fondo el tema de la seguridad pública, procuración e impartición de justicia.“Es pertinente destacar que la 

seguridad pública es una función a cargo del estado; que tiene como fines salvaguardar la integridad y derechos de las 
personas, así como preservar las libertades, el orden y la paz pública. Sin embargo, es evidente que esta obligación no ha 

sido cumplida debidamente por el poder público”, explicó el secretario estatal del Partido del Trabajo en Hidalgo. (Misael 
Zavala, página 11) 
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Crónica-Dan espaldarazo a candidatura de unidad para dirigencia del PRI: Los militantes del PRI deben construir 

una candidatura de unidad en la selección interna del nuevo dirigente estatal para seguir siendo la primera fuerza política, 

enuncio el delegado del Comité Ejecutivo Nacional en Hidalgo, Efraín Arista. “Considero que debemos buscar la unidad de 
nuestro partido, si llegamos a concretar un solo candidato sería excelente para nuestro instituto”, afirmó. Por lo cual todos 

los que aspiran a contender por la dirigencia estatal del PRI, puedan lograr acuerdos o consensos para seguir unificados 
como hasta el momento. Estimó que Omar Fayad sustenta  su aspiración en la trayectoria que tiene como servidos público, 

alcalde, diputado federal, además de su capital político y en este corto periodo que presidió la dirigencia estatal. Será el día 

11 de septiembre, en sesión ordinaria, cuando los consejeros políticos determinen la elección interna del próximo dirigente 
que encabezará al tricolor. Una vez que conozca el método de selección durante la reunión de la Comisión Estatal de 

Procesos Internos, el CEN del PRI, que dirigen Beatriz Paredes y Jesús Murillo emitirá la convocatoria correspondiente y por 
lo tanto respaldará lo que el priismo hidalguense determine. Iniciará el procedimiento del registro de aspirantes que 

busquen ocupar la dirigencia estatal del PRI, para lo cual se destinará un periodo para que realicen una campaña y 
posteriormente la elección interna. (Alberto Quintana, página 03) 

Crónica-Convergencia no va contra alianza con el PAN: senador: Las declaraciones publicadas en diversos medios 

de comunicación de una supuesta negativa a conformar una alianza entre el PAN y Convergencia para las elecciones 
municipales del 2011, fueron desmentidas por Francisco Xavier. A través de un comunicado emitido por la oficina de prensa 

del ex candidato a la gubernatura de Hidalgo, señalo que fueron enviadas desde un correo electrónico presuntamente de 

identidad desconocida, en la cual enunciaba que Berganza Escorza se posicionaba en contra de una coalición entre el 
partido naranja y el blanquiazul. El pasado martes, tres medios de comunicación publicaron una nota referente a que 

presuntamente el senador calificó como “una irresponsabilidad que Convergencia pacte alianza con el PAN en miras del 
proceso de renovación de los 84 ayuntamientos”. Por su parte, el legislador sostuvo ayer que “es ridículo que digan que me 

declaré en contra de las coaliciones, cuando yo fui uno de los principales promotores de realizar una alianza como lo fue 
hidalgo nos une”. Expresó que “no se vale que alguien, mediante una guerra sucia, trate de desestabilizar los trabajos que 

la  oposición está llevando acabo. Convergencia está abierto al dialogo y a los acuerdos para realizarse como bloque 

opositor durante las presidencias municipales, siempre en beneficio de la sociedad”. Berganza Escorza lamentó que se 
estén realizando estas acciones de difamación, además de poner declaraciones que están completamente fuera d contexto. 

(Enrique Juárez, página 06) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

“No se genero información” 

P L A N O        E S T A T A L  

Criterio-Policías deberán recuperar confianza con nuevo gobierno: Una vez que concluyan el diagnóstico en 

materia de seguridad se podrá idear, bajo distintos métodos, la forma en que deberán atacar este problema que si no es 
grave, sin preocupa. Recuperar la credibilidad en la policía será uno de los primeros encargos que deberá buscar la nueva 

administración pública estatal, pero dentro de una dinámica conjunta con la sociedad, consideró Mario Souverbille 

González, integrante del equipo de transición del gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz. 
Una vez que concluyan el diagnóstico en materia de seguridad se podrá idear, bajo distintos métodos, la forma en que 

deberán atacar este problema que si no es grave, sin preocupa. El encargado de la unidad de Seguridad Pública y 
asistencia jurídica planteó que al tener precisados los problemas en el rubro, se tendrán que formalizar los proyectos que 

tengan como ingrediente primordial la participación ciudadana. Una de las formas en que se motivará a la sociedad será 

mediante una campaña de promoción de una cultura de la denuncia, tanto de manera formal, hasta la anónima, que ya 
existe dentro de los esquemas institucionales. Souverbille indicó que esa cultura permite que cualquier acto deshonesto sea 

detectado y castigado de manera ejemplar. Eso limpia cualquier corporación.  Además, planteó que a la autoridad le 
corresponde imponer filtros de confianza que brinde la certeza de tener cuerpos policiacos que realmente tengan como 

principal interés la seguridad de la sociedad. Además, dijo que dentro de los primeros planes está el imponer mecanismo 

de arraigo para todos los que soliciten su ingreso a los cuerpos de seguridad. Este mecanismo de indagar su pertenencia a 
una colonia o comunidad hidalguense permitirá saber que es alguien de fiar, alguien que realmente desea trabajar por la 

sociedad. Para el ex funcionario de la administración estatal, también se velará porque los cuerpos de seguridad vayan 
cambiando sus perfiles, aunque eso no hace renunciar a que sean contratados personas de baja estatura y un poco 
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panzones, "pero siempre con un alto sentido de la responsabilidad y la honestidad". También se contempla una reforma en 

el esquema penitenciario. (Jorge Martínez, página 04) 

Milenio-Olvera reconoce elecciones duras: El gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz reconoció que las elecciones 
del pasado 4 de julio, a la gubernatura y Congreso local, fueron las más difíciles en la historia del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) en Hidalgo, pues los partidos opositores se unieron en una alianza para derrotar al tricolor.“Sin lugar a 

dudas vivimos la contienda electoral más difícil, la más competida, la más complicada que hayamos enfrentado en la 
historia en el estado en una elección para gobernador de Hidalgo”, señaló el ex candidato de la coalición Unidos Contigo 

(PRI, Panal y Verde), quien se reunió con las estructura priista de Mineral de la Reforma, donde informó sobre los avances 
del periodo de transición.  A pesar de la contienda cerrada que se vivió en las urnas, el también ex alcalde de Pachuca 

indicó que su equipo de transición está abierto a las propuestas de los partidos políticos opositores. “Mucha gente ya se ha 
acercado a nosotros para trabajar en el plan de un proyecto de gobierno”, indicó.  En cuanto a los partidos que lo 

acompañaron en alianza en los comicios pasados, Nueva Alianza y Verde Ecologista, Olvera Ruiz refirió “todavía no hay 

nada definido en secretarías, no hay nada definido, no puedo comprometerme así, pero si va a haber espacios”. Adelantó 
que en el mes de enero dará a conocer completo su anteproyecto de gobierno, el cual es misceláneo y complejo pues en 

las áreas desarrollo tiene varias opciones para el estado.“Estamos trabajando también en la compra y apoyos para la 
semilla en el campo, los proyectos productivos específicos en el caso de la región para sembrar la cebada, el maíz, el 

maguey, lo proyectos de reforestación, entre otros”, dijo el gobernador electo.  En su recorrido de información, Olvera 

Ruiz, aseguró que no tiene compromisos adquiridos que se tengan que incluir en el gabinete de su administración. El ex 
alcalde sostuvo reuniones con ejidatarios para recabar propuestas para su plan de desarrollo.  

Claves-Los temas  

• Olvera dijo que la zona cuenta con un buen número de tierra para la producción agropecuaria, lo que hace necesario la 
participación del gobierno y la Secretaria de Agricultura. 

• Además mencionó que es importante impulsar el cultivo del maguey, ya que en esta planta y sus pencas se gestan los 

ingredientes que forman parte esencial de la gastronomía hidalguense. 

• En la reunión de trabajo con los hombres del campo se trataron también aspectos importantes acerca de temas como el 

ecoturismo y la reforestación. (Misael ZAvala, página 11) 

Plaza Juárez-Olvera no estoy amarrado: NI FACTURAS POLÍTICAS NI COMPROMISOS ¿Se adquirieron 
compromisos –políticos- en campaña que se tengan que pagar con una integración al gabinete?, fue la pregunta para el 

gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz, a lo que respondió: “No, Paco Olvera no tiene compromisos”. En concreto, 
respecto al caso de los partidos Nueva Alianza y Verde Ecologista, que fueron junto con el PRI en su elección, señaló que sí 

tendrán espacios en su gobierno, aunque reconoció no tener claro aún si será en secretarías, “todavía no lo tengo definido, 

no lo debo comprometer así, pero de que habrá espacios, va a haber espacios”. El gobernador electo planteó que en su 
gestión próxima incorporará a las diferentes corrientes políticas, dijo que estará abierto para que las diferentes dirigencias 

de los partidos en el estado participen con propuestas en la elaboración del Plan Estatal de Desarrollo. Adelantó que en el 
mes de enero estará listo el ante proyecto de dicho plan, el cual se constituirá en el eje de su gobierno. Durante una 

reunión que sostuvo con la estructura priísta de Mineral de la Reforma, municipio que el PRI perdió en la elección para 

gobernador, Olvera Ruiz manifestó que no hay culpables, sino que él percibe la existencia de un “gran equipo”, y que no 
piensa dónde se perdió o dónde se ganó, sino en el compromiso que ya adquirió con la ciudadanía al ser electo 

gobernador. Se pronunció por impulsar una vida institucional, lo que implicará no seguir el proyecto de una persona o de 
un grupo, sino un proyecto de equipo, en suma,  dijo, no trabajará para proyectos personales, sino que su gobierno será 

para todos. Recordó que la pasada jornada electoral fue la más competida en el estado, destacó que el PRI logró la 
votación más alta en la historia de los procesos electorales, lo cual fue gracias al trabajo realizado por los cuadros de ese 

instituto. (Nadia Mejía, página 03) 
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P L A N O       M U N I C I P A L  

Criterio-Violentan plantón de antorchistas: Un centenar de policías municipales y funcionarios de la presidencia de 

Tlanchinol vestidos de civiles, los cuales traían consigo palos y piedras, desalojaron, ayer por la tarde, a unos 30 

integrantes de Antorcha Campesina, que se mantenían en plantón frente a la presidencia municipal de esta demarcación 
serrana. La minoría de antorchistas optaron por retirarse sin ceder a las provocaciones en las que caían en repetidas 

ocasiones, pues los policías que en esos momentos se encontraban en servicio se limitaron a observar las agresiones. La 
gente que en esos momentos se encontraba lidereando esas acciones fueron el representante del PAN, Rodolfo Banda 

Hernández, el líder de la UFIC local, el hermano del alcalde de Tlanchinol y la propia hermana del secretario municipal, 
quienes desprendieron y destrozaron las casas de campaña improvisadas por los antorchistas. Además, no conforme con 

eso, la turbia de gente sacó garrafas de gasolina y rociaron las lonas y carpas de los antorchistas, donde prendieron fuego 

en medio de la plaza cívica de Tlanchinol. Esta es la segunda vez que gente cercana e identificada con el alcalde de 
Tlanchinol, Alejandro Bautista, desaloja a los antorchistas, quienes mantenían su plantón desde hace siete meses. El 

primero de estos plantones fue el 25 de abril de este año. REINSTALADOS-Aproximadamente 150 antorchistas se 
reinstalaron a las 23:00 horas de ayer, de acuerdo con el vocero del grupo, Andrés Pérez. Al cierre de esta edición los 

campesinos estaban armados con machetes y palos con fuego, mientras que varios camiones seguían llegando a la 

explanada de la presidencia municipal y amenazaban con tomar la alcaldía. (Rubén Juárez, página 16) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-SEP federal admite falta de maestros: El secretario de Educación Pública federal, Alfonso Lujambio, reconoció 
que en Hidalgo existe un déficit en maestros y horas por plantel que autoridades locales no han logrado corregir. De visita 

en Pachuca, Lujambio mencionó que a tres semanas de haber iniciado el ciclo escolar aún no se tienen cubierto en un 100 

por ciento los planteles de educación básica en el estado, toda vez que están por asignarse las plazas. “Está prácticamente 
concluido la distribución de las plazas a partir del concurso que se hizo en Hidalgo respecto a las plazas, en las horas de 

secundaría se tienen una avance del 88 por ciento”, comentó. Al rendir su informe educativo regional, por los cuatro años 
de gobierno de Felipe Calderón, el titular de la SEP dijo que las jubilaciones de profesores agremiados al Sindicato Nacional 

de los Trabajadores de la Educación (SNTE) es lo que ha originado el ausentismo docente. De acuerdo con el funcionario 

federal, para solucionar el problema fue necesario realizar un examen intermedio para dar respuesta a la carencia de 
profesores en los 84 municipios de la entidad. “Nuestro esfuerzo por ir a enfrentar respetuosamente los dilemas del 

magisterio hidalguense nos llevaron a que en Hidalgo junto con dos entidades federativas hicieran un concurso intermedio 
de plazas para estar en actitud de enfrentar exitosamente estos dilemas que hemos enfrentado en Hidalgo”, aseguró el 

funcionario. Alonso Lujambio evitó dar una postura sobre el anuncio del SNTE sección 15 referente a las nuevas 
jubilaciones de 700 maestros durante los siguientes meses. El 31 de agosto pasado, autoridades del SNTE anunciaron que 

400 profesores se jubilarán durante este mes y en octubre, mientras que 300 faltantes lo hará para finales de año. En 

rueda de prensa, Lujambio recordó el rezago en lectura de México, toda vez que a diferencia de otros países como 
Alemania, que leen 12 libros por año, el mexicano sólo lee uno. Durante el evento, el titular de la SEP mencionó los 

principales logros del gobierno de Felipe Calderón, como el otorgamiento de becas a seis millones de estudiantes, lo que 
según las cifras presentadas representa cuatro por cada 10 alumnos. Además aseguró que entre 2007 y 2009, el gobierno 

federal contribuyó a la reconstrucción y rehabilitación de mil 72 planteles escolares en la entidad, y que en 2010 han 

logrado reacondicionar 195 de ellos. En cuanto a los festejos de los Bicentenario, el funcionario argumentó que el dinero 
asignado para los festejos es una suma que vale la pena gastar, ya que no todos los días se festejan 200 años de la 

Independencia. Además, recordó que a una semana de los festejos, sólo la Estela de Luz que se construye en el Paseo de 
la Reforma se terminará hasta el 2011 ya que se analizan diferentes aspectos que aumentarán su presupuesto de 400 a 

690 millones de pesos En cuanto al Parque Bicentenario explicó que en los próximos días se puede abrir una parte de él, ya 

que se ha avanzado en la construcción de la obra.  En cuanto a las obras restantes, argumentó que estarán listas para el 
15 de septiembre como estaba programado. Aseveró que el presupuesto de dos mil millones de pesos, asignados para 

festejar los “200 años de libertad”, no es un gasto innecesario sino una “inversión social”, la cual merecen todos los 
mexicanos. “Este recurso no está destinado a un solo evento, sino para muchas celebraciones, acciones y obras, algunas 

que ya están en marcha y otras que ciertamente están rezagadas”, finalizó Lujambio. (Marcos Muedano, página 06) 
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PLANO   ONG´S   Y   PRIVADO  

“No se genero información” 

 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se Dice… 

que más de un político local debe lamentarse de no haber estudiado odontología, pues resulta que dos dentistas de 
Pachuca cayeron más que parados luego de haber perdido en la contienda a diputados. Se trata de Luis Gil Borja y Ramón 

Vicente Díez, de quienes el gobernador electo se ha expresado tan bien, que muchos los ven con puestos en el próximo 

gabinete. Eso sí que es tener colmillo. 

que otros que también suenan en los mentideros políticos como posibles secretarios estatales son, como esta columna ha 
señalado anteriormente, Mirna Hernández, Alejandro Soto Gutiérrez, Roberto Pedraza, Víctor Velasco, Alejandro Straffon, 

José Alberto Narváez, Alberto Meléndez y Mario Souverbille González, entre otros. ¿Les hará justicia la revolución? 

que en las reuniones de los Encuentros por los Compromisos, que encabeza el gobernador electo, ha sido notoria la 

ausencia del jefe del grupo político La Joya, Darío Pérez González. Lo que no se sabe es si falta por tener mucho trabajo, o 
por no ser requerido.  

que Pascual Cervantes Ojeda, miembro del equipo de transición de Francisco Olvera Ruiz, se observa muy activo en las 
diversas actividades que desarrolla en la entidad como parte del proceso para mantener en buen término el cambio de 

estafeta entre los gobiernos saliente y entrante de Hidalgo.  

que Manuel Sánchez Olvera, secretario de Agricultura, anda muy apurado gestionando recursos económicos, pero no 

precisamente para ayudar a los propietarios de las seis mil hectáreas siniestradas, sino para comprar las viandas que 
llevará a una cabalgata que se desarrollará en el Estado de México en días próximo, a la cual se calcula que acudirán tres 

mil jinetes hidalguenses. 

que las convulsiones que ha comenzado a sufrir el municipio de El Arenal con el pretexto de que padres de familia piden la 

destitución de la directora de la escuela Bartolomé Vargas Lugo, tienen algo más de fondo. Los conocedores señalan que 
en realidad la disputa es por el control del municipio entre el grupo en el poder en ese lugar, y el Partido Nueva Alianza, 

que tiene puesta la mira en la región.  

que Huichapan tendrá un motivo más para festejar el próximo 15 de septiembre, pues ese día habrá allí una sesión 

solemne del Congreso para modificar el nombre de esa demarcación, la cual pasará a llamarse Huichapan de los Mártires 
de la Independencia. La intención es conmemorar así a los caídos en esa población durante la guerra por la soberanía 

nacional. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Pájaro Carpintero…. 

Que a la secretaria de Educación Pública estatal, Rocío Ruiz de la Barrera, le comieron la lengua los ratones momentos 
antes de la conferencia de su similar federal Alonso Lujambio. Y es que la funcionaria no dijo ni pio tras el regaño que le 

dio su “profesor”, quien aceptó que existe un déficit de maestros y de horas cubiertas, mismas que las autoridades locales 

no han cubierto. Vaya que Ruiz de la Barrera no podía ni dar la cara y dijo que después emitiría su postura. 
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Que el delegado federal del Trabajo en Hidalgo, Daniel Ludlow Kuri, alabó la idea del gobierno del estado de aumentar 

el periodo de los Presidentes municipales de tres a cuatro, cinco o seis años. Y es que ahora que su esposa, la diputada 

electa Yoli Tellería, suena como uno de los gallos del PAN para contender por la alcaldía capitalina, pues le está echando 
la mano para ganar las simpatías de los electores y políticos hidalguenses.  

Que la Secretaría de Turismo, encabezada por Oralia Vega, mantiene puestas sus esperanzas en que la Tercera Junta del 

Consejo Directivo Nacional de la Asociación Mexicana de Hoteles y Moteles dé buenos resultados. Pero este saldo positivo 

no se refiere a crear estrategias que atraigan a los turistas, sino a que los asistentes y familiares dejen sus dineros en el 
estado, pues la funcionaria reconoció que en las recientes vacaciones les fue mal. 

Que a la CAASIM y a la delegación de la Comisión Nacional de Agua los festejos del Bicentenario les hacen lo que el 

viento a Juárez, o sea ni los despeina ni les preocupa. Y es que a la conferencia de prensa convocada para presentar la 

Caravana del Agua, que pretende fomentar la cultura de ahorro del líquido en el estado, sólo acudieron funcionarios de 
menor nivel, tan es así que nadie recuerda quiénes fueron. A ver si para la otra acuden los titulares. 

Que la Asociación de Beisbol de Hidalgo, dirigida por Doroteo Mendoza, le cierra las puertas y le pone candados, 

literalmente, a la Liga Pequeña de Beisbol de Hidalgo. Y es que momentos antes de dar una conferencia de prensa en 

el diamante de Pachuca, Pedro Solares, de la Liga Pequeña, no pudo abrir la puerta. Total que llamaron al encargado y, 
después de probar con tres juegos de llaves, tampoco pudo abrir. Al parecer Mendoza ponchó a Solares, quién apenas 

abanicó. 

(redacción, página 03) 

Milenio-Las Perlas… 

“Reconozco profundamente su trabajo en este rubro, pues sé que la educación es y será una de sus prioridades en su 
administración.” Alonso Lujambio, titular de la SEP, al hablar del esfuerzo que realiza Francisco Olvera por la educación 

desde que era presidente municipal de Pachuca. 

“El aborto es el menor de los males, cuando las mujeres deciden interrumpir toman una decisión ética, este problema no 

tiene que ver con la moral, tiene que ver con la ética.” Patricia Mercado, ex candidata presidencial, al abordar el tema 
del aborto durante su visita a la capital hidalguense. 

“No hemos recibido esos planteamientos, pero tenemos la sensibilidad para escuchar.” 
Pedro Luis Noble, responsable de la Unidad de Asuntos Legislativos del equipo de transición, en comentar sobre los 

temas polémicos, como el aborto o bodas gay. 

(redacción, página 03) 

Uno más uno-Pachuquillas: Angélica Contreras Barba, directora de la primaria “Bartolomé Lugo Vargas”, ubicada en el 
municipio de El Arenal, fue agredida por padres de familia que le arrojaron huevos, y ella se defendió rociándolos con gas 

pimienta, por lo que mando a dos personas al hospital. Los molestos papás exigieron su salida por permitir que los alumnos 
sean golpeados por los maestros… (redacción, primera plana) 

Independiente-El Socavón: El coordinador del Congreso estatal aseguró que no es de su incumbencia si Hidalgo es 

competitivo o no... ¿Será que su tarea es levantar el dedo y la genuflexión... (redacción, primera plana) 
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